

なかよしだより

平成29年12月1日
第107号
草加なかよし保育園

1	金	体操教室	17	日	
2	土		18	月	音楽指導
3	日		19	火	英語教室
4	月		20	水	
5	火	英語教室	21	木	クリスマス会・食育活動 谷塚中クリスマスコンサート
6	水	音楽指導	22	金	体操教室
7	木	清掃活動	23	土	天皇誕生日
8	金	体操教室	24	日	
9	土		25	月	誕生日会 両新田中吹奏楽部演奏会
10	日		26	火	お餅つき会
11	月	個別面談週間	27	水	
12	火	英語教室	28	木	
13	水	縦割り保育	29	金	休園日
14	木	避難訓練	30	土	休園日
15	金	体操教室	31	日	休園日
16	土	大掃除			

1月の主な予定

- 1日(月)～3日(水)休園日
- 5日(金)七草
- 9日(火)たこあげ大会
- 10日(水)食育活動
- 11日(木)鏡開き
- 12日(金)清掃活動
- 15日(月)避難訓練(総合)
発表会衣装撮影
- 17日(水)音楽指導
- 26日(金)発表会
- 29日(月)縦割り保育
- 31日(火)誕生日会



平成二十九年最後の月となりました。今年も沢山の行事を楽しみ、沢山の体験を通して子ども達が大きく成長していったように思います。日々生活していくなかで大切にしてころつゝ、思つやうの心があります。特に集団生活の中では、お友達と仲良く遊ぶ、おもちゃの貸し借り、順番を守る等々それをとっても相手の心を思いやって関わるといい、楽しい園生活になるよう指導していきます。子ども達には難しいかもしませんが、と願つております。「貰ひて」、「のよひて待つて」、「こころ」の声が聞ひづき沢山の可愛らしさが見られる毎日をとても嬉しく思ひます。

寒い日が続いていますが、草加なかよし保育園の子ども達は毎日元気に外で走り回っています。私の出身地は本州最北端の青森県むつ市という所で、よく寒さに強こどと思われがちですが、正直寒さは苦手で冬より夏が好きです。

私が栄養士にならうと思ったきっかけは、入退園を繰り返していた祖母が家に帰つてくる度に私が作ったごはんをおいしいおいしく食べてくれていたことです。じつは、むだの教育と言われ新就職氷河期に入りましたので、むだの教員として就職しました。今よりもたくさんの職員とともに自分の食数のバランスを朝晩夕提供していく、忙しく毎日でしたが、一日中病院にいる患者様にとって気持ちで仕事をしています。それは食数が少ないのであらせん。給食室の窓から見る可愛い子ども達の笑顔や笑い声が、私にとっての癒しで、やりがいとなっていました。ただ、自分が、この保育園で見つけた素敵なやりがいをしていきたいです。

栄 育 士 佐 藤 愛



クリスマス会(1月21日)(木)

草加市が進めている教育連携推進事業の一環として、先月の合唱披露について両新田中学校の吹奏楽部の生徒さんが当園に来園し、今回は演奏を披露してくれます。

見学されたい方は事前に(1)連絡の上、13時半までに、園にお越し下さい。

毎年お父様の保護者ボランティアの方に手伝って頂き、お餅つきをしています。

幼稚部さんは、保護者ボランティアの方と一緒に杵を持ち、歳の数を数えながら叩き始めます。どんどん叩いていくともち米があとおり粘り気がでてきます。お餅が完成したら大きめのお餅と小さいお餅を重ねて鏡餅の出来上がりです。

保育部さんもお餅つきの様子をトマトスで観学ある予定です。

お餅つき会で作った鏡餅は、当日持ち帰りますのでお家で飾りください。

○発表会衣装撮影(1月15日)(月)

クリスマス会(1月21日)(木)

今年も1月26日(金)に中央公民館で発表会を行います。1月15日(月)に事前にクラスの集合写真の撮影を行います。当日と同じ髪型・服装(靴下)にて登園をお願いします。

なお、発表会の座席表等の詳しいお手紙は1月12日(金)に発行予定です。

毎年お父様の保護者ボランティアの方に手伝って頂き、お餅つきをしています。

幼稚部さんは、保護者ボランティアの方と一緒に杵を持ち、歳の数を数えながら叩き始めます。どんどん叩いていくともち米があとおり粘り気がでてきます。お餅が完成したら大きめのお餅と小さいお餅を重ねて鏡餅の出来上がりです。

保育部さんもお餅つきの様子をトマトスで観学ある予定です。

お餅つき会で作った鏡餅は、当日持ち帰りますのでお家で飾りください。

○発表会衣装撮影(1月15日)(月)

クリスマス会(1月21日)(木)

今年も1月26日(金)に中央公民館で発表会を行います。1月15日(月)に事前にクラスの集合写真の撮影を行います。当日と同じ髪型・服装(靴下)にて登園をお願いします。

なお、発表会の座席表等の詳しいお手紙は1月12日(金)に発行予定です。

毎年お父様の保護者ボランティアの方に手伝って頂き、お餅つきをしています。

幼稚部さんは、保護者ボランティアの方と一緒に杵を持ち、歳の数を数えながら叩き始めます。どんどん叩いていくともち米があとおり粘り気がでてきます。お餅が完成したら大きめのお餅と小さいお餅を重ねて鏡餅の出来上がりです。

保育部さんもお餅つきの様子をトマトスで観学ある予定です。

お餅つき会で作った鏡餅は、当日持ち帰りますのでお家で飾りください。

○発表会衣装撮影(1月15日)(月)

今年も1月26日(金)に中央公民館で発表会を行います。1月15日(月)に事前にクラスの集合写真の撮影を行います。当日と同じ髪型・服装(靴下)にて登園をお願いします。

なお、発表会の座席表等の詳しいお手紙は1月12日(金)に発行予定です。

毎年お父様の保護者ボランティアの方に手伝って頂き、お餅つきをしています。

幼稚部さんは、保護者ボランティアの方と一緒に杵を持ち、歳の数を数えながら叩き始めます。どんどん叩いていくともち米があとおり粘り気がでてきます。お餅が完成したら大きめのお餅と小さいお餅を重ねて鏡餅の出来上がりです。

保育部さんもお餅つきの様子をトマトスで観学ある予定です。

お餅つき会で作った鏡餅は、当日持ち帰りますのでお家で飾りください。

○発表会衣装撮影(1月15日)(月)



クリスマス会(1月21日)(木)

今年の保育士体験には14名の保護者様が(1)参加くださいました。いつもより多い先生に、子ども達は大はしゃがいました。いつもより多い先生に、子ども達は大はしゃがいました。散歩や絵本の読み聞かせ、給食も一緒に食べていたため、子ども達の大喜びの姿が沢山見られました。子ども達にとっても、思い出に残る特別な体験になりましたかと思います。お子様が在園中に是非一度は(1)体験頂け、子ども達の生活の様子を見て、保育園での取り組みに理解を深めて頂ければ幸いです。

○保育士体験(1月6日)(月)

お願い

○クリスマス会・お餅つき会について

12月21日(木)のクリスマス会で、幼稚部はクッキー作りを行います。また、12月26日(火)のお餅つき会は、全クラスで行います。

三角巾・エプロン・マスクを使いますので、

幼稚部は12月18日(火)までに、保育部は12月22日(金)までに、記入をして、担任までお持ち下さい。

○着替えのお持ち帰りについて

12月27日(水)に一日着替えをお持ち帰り頂きます。26日(火)までに担任に大きな袋をお渡し下さい。着替えは再度、記名・枚数の確認をして頂き、年明けにお持ち下さい。

○年末年始の休園日等について

12月29日(金)～1月3日(水)は保育部、幼稚部の休園日となります。また、12月28日(木)は、再延長保育を行いませんので、19時までにお迎えをお願いします。

12月28日(木)～1月4日(水)は保育部、幼稚部での合同保育とさせていただきます。

年末年始のお休みが決まった方は担任までお知らせください。

また、12月16日(土)と28日(木)は、保育園の大掃除の為、なるべく家庭での保育にご協力下さい。

年末年始のお休みが決まった方は担任までお知らせください。

○イルカ組の歯磨き指導について
1月から、進級に向け、歯磨き指導を行います。コップ袋の中に、コップと歯ブラシを入れてお持ちください。

○コーラスの練習日
12月22日(金)と1月12日(金)の17時より保育園にて練習を行います。

1月19日(金)は18時より中央公民館にて行います。

ラッコ組



<今月の目標>

- ・冬の自然に興味を持つ
- ・簡単な身の回りの事をやってみようとする

<クラスの様子>

・お友達との関わりが増え、真似してみたり触ってみたり、また保育者に囁語で話しかけたりする姿が見られます。最近は保育室の中でお友達と手を繋いで「ばいばーい」と手を振りながらお散歩しています。

パンダ組



<今月の目標>

- ・冬の過ごし方を知り自ら健康に過ごそうとする
- ・製作を楽しむ中で、クリスマスの雰囲気を味わう

<クラスの様子>

・友達と簡単なルールを決めながら遊びを楽しみ、集団で遊ぶ姿が多く見られるようになりました。ピアニカ、太鼓等、新しく挑戦することも多くなり皆で頑張っています。

ペンギン組



<今月の目標>

- ・季節の行事に参加して雰囲気を味わう
- ・保育者や友達とのやりとりを楽しむ

<クラスの様子>

・11月から部屋の改裝でラッコ組との共同スペースができました。ラッコ組さんと一緒に遊ぶ機会が増え、喜んでいます。さつま芋掘りや大根掘りがありましたが、土に触れることへの抵抗もなくなり楽しんでいました。

キリン組



<今月の目標>

- ・寒さに負けず、元気に生活する
- ・冬の自然事象や、年末年始の行事に興味や関心を持つ

<クラスの様子>

・ハサミを上手に使えるようになり、細かい所も切れるようになってきました。キリン組のお友達は製作が大好きで、「次は何を作ろうかな?」と製作の時間を心待ちにしています。

イルカ組



<今月の目標>

- ・冬の行事に楽しんで参加する
- ・保育者や友達とのかかわりの中で簡単な言葉のやりとりを楽しむ

<クラスの様子>

・友達とのかかわりが増え、友達同士で誘い合って遊ぶ姿も見られるようになりました。まわりの自然の変化にも興味を持つようになり「あれは何?」「柿の色が変わったね」などお話を弾んでいます。

ライオン組



<今月の目標>

- ・冬の生活の仕方を知り、元気に過ごす
- ・発表会に向け、イメージを膨らませながら、友達と一緒に表現する楽しさを知る

<クラスの様子>

・発表会の練習が楽しいようで、「今日はあれやりたい!」などとやる気が満ち溢れています。またお友達と相談し合って遊ぶ事も出来るようになり、ますます遊ぶことが楽しくなったようです。

12月生まれのお友達・先生

じぐち おうが くん (1歳)

おうがくん」と色んなお友達に呼ばれて年上のお兄さんお姉さんにたくさん可愛がってもらっています。みんなにお名前を呼ぶと手を挙げたり返事をしたりしてくれ、嬉しそうに笑っています。

探索活動が大好きで色々な物を触ったりハイハイで移動したり元気に遊んでいます。

まいしま けんすい くん (3歳)

クラスの人気者でお友達にも「けんすいくん」と親しまれています。体を動かすことも大好きで体操の音楽が流れると二コ二コしながら踊ります。先生を見つけると「〇〇先生」と名前で呼んでくれ、いつも愛くるしい表情に癒されます。

とだ ふうが くん (3歳)

体を動かすことが大好きで、体操教室にいつも元気に参加をしています。今はケンケンパンチやサッカーをして楽しく遊んでいます。お部屋では発表会に向けてダンスの練習や詩の暗唱をお友達と一緒に楽しく練習しています。

おおき はぐあ ちゃん (1歳)

おしゃれが大好きでアイクリップの玩具で遊ぶときにはブレスレットやネックレス、王冠などを作り、お友達と見せ合って樂しそうに遊んでいます。外では砂場でおままごとをするのが好きで、いろいろな食べ物を作つてうれしそうに見せててくれます。

なかお あや せんせい

色々なクラスに入り子どもたちと楽しんで過ごしています。寒さも本番になり、体が小さくなりがちですが冬の寒さに負けないよう子どもたちからパワーをもらいましょう!一緒に元気にしていきたいです。

職員合奏で久しぶりの樂器に挑戦するため、日夜練習に励んでいます。

はら あねひ くに (1歳)

頑張り屋さんで、苦手なこともお友達と一緒に一生懸命練習しています。今は発表会に向けて詩の暗唱を練習し、一人で自信を持って言えるようになりました。外遊びの時は鬼ごっこで遊んでいます。お友達と、とても楽しそうに遊んでいます。